



# 関中学校だより

第7号 令和4年12月23日

ホームページアドレス <http://www.seki-j.nerima-ky.ed.jp/>

## ルールとマナーについて ～感性をみがこう～

校長 大澤 秀吉

今日は、ルールとマナーについての話をします。

ルールは、一人一人の命や権利などを守るためにあるものです。車でどこを走ってもよいなどになったら、安心して歩くこともできません。憲法や法律がこれにあたります。

では、マナーは何でしょうか？

それは、自分以外のものに関心をもち、相手を尊重し、相手に配慮した行動をとることです。

相手というのは、人間とは限りません。山であったり、動物であったり、目の前の本であったり様々なものがあります。

その様々なものに、関心を示すこと、そして考えることが最も大切です。

自分ができる事は何か、ただそこに寄り添っているだけでも良いのです。

無関心はダメです。自分には関係ない！もダメです。

ぼんやり眺めているだけでも、見えてくるものがあります。

みなさん、挑戦してみてください。

そして関中学校の校則がなくなって、関中生としてマナーを守ろう！となることを願っています。

【校長講話より】

## 【“PTA 活動”および“つばさの会”および“関地区委員会すこやか部会”】



今年も PTA の皆さんに、クリスマスツリーを飾っていただきました。季節の行事ごとに様々な装飾を施していただいております、関中生や教職員の癒しになっています。

3年ぶりに関のボロ市が開催されました。関中 PTA、OB 会のつばさの会も3年ぶりの参加です。

ボロ市の見回りパトロールでは、関中教職員、PTA クラス委員の方々、関地区委員会すこやか部会の方々に、16時～18時、18時～20時、20時30分～21時と時間を分けてパトロールを行いました。ありがとうございました。



## 【関中生の活躍】

### 小中学生 税の作品 合同表彰式

12月14日(水)大泉学園にある「ゆめりあホール」にて税の作品に関する合同表彰式が行われました。関中学校からは「税の標語」で練馬区長賞に輝いた3年 HKさんが、前川練馬区長より直接賞状をいただきました。



### 薬物乱用防止ポスター・標語

標語部門 佳作 1年 TMさん

### ジュニアリーダー養成講習会

修了者 3年 KRさん 2年 KNさん

### 書道

第69回 全国少年新春書道展(明治神宮) 中学生の部

半切 特選 3年 RTさん

## 【子供を笑顔にするプロジェクト】

東京都教育委員会のプロジェクトに1年生が参加しました。チャンバラを楽しんでいました。



## 【星空情報】

午後5時頃、関中学校を背にして武蔵関駅の方を向いて、空を見上げていくと、とても明るく輝く星(木星)を見ることが出来ました。そのまま視線を左90度くらいに移すと赤く光る火星が、逆に視線を右90度くらいに移すと地平線付近に金星が見えました。

面白かったので、この時期に見える星を調べてみたところ、夕方の空に水星から海王星まで7惑星をすべて見る事が出来るとのことでした。

月日	12月20日(火)ごろ~12月31日(土)ごろ				
時間	日の入り30分後~1時間後				
【方角】	【東】	【南東】	【南】	【南西】	【西南西】
並び	火星	天王星	木星・海王星	土星	月 水星 金星
	*月は、25日以降に見えます				

次回見やすくなるのは、2061年だそうです。

この機会に、ふと空を眺めてみてはいかがでしょうか。